

IÑAKI URDANGARÍN MUY
IMPLICADO EN SU
VOLUNTARIADO

Iñaki Urdangarin: “*Todo bien, gracias*”

Iñaki Urdangarin ha regresado este martes, 24 de septiembre, al Hogar Don Orione para continuar con sus labores de voluntariado

Paco, director de Hogar Don Orione: “*El saludo de esta mañana ha sido quizás más familiar, más cordial*”

“*Sé por parte de los trabajadores que el trato es cordial. Se está implicando en las tareas que tiene que hacer. Son dos manos muy apañadas*”

Pantalón corto azul, camiseta de voluntario de color blanco y zapatillas, esa es la vestimenta que lleva durante las horas de su voluntariado

El yerno de Don Juan Carlos portaba sus pertenencias, entre ellas el tupper con la comida, en una bolsa de la marca Ecoalf con el mensaje *“Because the is not planet B”*